

Anuncian vacunación contra la Hepatitis A tras colapso del alcantarillado que inundó cárcel de Mulchén

De los 130 internos, un total de 97 fueron evacuados y trasladados a otros recintos penitenciarios.

Claudia Robles Maragaño
 prensa@latribuna.cl



Durante la noche del jueves y la madrugada de este viernes, el Centro de Detención Preventiva de Mulchén se vio afectado por el aumento repentino del caudal del río Mulchén, derivando la situación en el colapso de las alcantarillas del recinto penitenciario.

Este escenario obligó a la evacuación de 97 reclusos, quienes fueron trasladados a diferentes recintos de la región.

Paulina Purrán, delegada presidencial provincial de Biobío, informó que desde primeras horas de la mañana del viernes se coordinaron labores con la municipalidad, empresas privadas y el equipo de la Delegación, junto con la colaboración del personal de la Seremi de Salud. "El objetivo principal es realizar una evaluación exhaustiva del centro penitenciario afectado y garantizar la salud de los internos y del personal a través de una campaña de vacunación contra la Hepatitis A" manifestó la delegada.

Según lo confirmado por la Dirección Regional de Gendarmería a diario La Tribuna, fueron evacuados 97 internos de un total de 130 que componen la población penal del centro.

La campaña de vacunación comenzará de manera inmediata como medida preventiva, subrayó Purrán frente a la contingencia sanitaria actual que deriva del desborde del Río Mulchén y el colapso del sistema de alcantarillado.

GENDARMERÍA RESUELVE PLAN DE EVACUACIÓN

En diálogo con diario La Tribuna, el coronel Mario Palavecinos, director regional (s) de Gendarmería señaló que "tras el

desborde del Río Mulchén que pasa a un costado de la unidad, se colapsó el sistema de alcantarillado y éste reventó al interior de la unidad penal, cubriendo con aguas servidas algunas zonas de guardia interna, comedores, talleres y patios".

Ante el grave riesgo para la seguridad y salud de los internos, se determinó la evacuación de "97 internos, tanto imputados como condenados, que serán distribuidos en los recintos penales de Biobío, Yumbel, Arauco y Lebu". Esta medida, según Palavecinos, responde a "razones de seguridad y humanitarias".

Desde el inicio de la emergencia, voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Mulchén y del

Comité de Emergencia Municipal han estado trabajando en "medidas de mitigación para regularizar la situación". Sin embargo, debido al colapso del sistema de alcantarillado, los internos debieron permanecer encerrados en sus celdas mientras se coordinaba el traslado a otros recintos penales.

En cuanto a la evacuación esta se cumplió bajo los protocolos establecidos para emergencias, garantizando así la seguridad y el bienestar de los involucrados. Gendarme-

ría continúa monitoreando de cerca la situación para implementar las acciones necesarias y mitigar los efectos derivados del colapso del sistema de alcantarillado de derivaron en la inundación de instalaciones del Centro de Prevención Preventiva de Mulchén.

En horas de la tarde de ayer, se cumplió con el traslado de los internos. En total, 97 reclusos, tanto imputados como condenados, distribuidos en los recintos penales de Biobío, Yumbel, Arauco y Lebu.



"Tras el desborde del Río Mulchén que pasa a un costado de la unidad, se colapsó el sistema de alcantarillado y éste reventó al interior de la unidad penal, cubriendo con aguas servidas algunas zonas de guardia interna, comedores, talleres y patios"

Coronel Mario Palavecinos,
 director regional (s) de Gendarmería



"El objetivo principal es realizar una evaluación exhaustiva del centro penitenciario afectado y garantizar la salud de los internos y del personal a través de una campaña de vacunación contra la Hepatitis A"

Paulina Purrán,
 delegada presidencial provincial de Biobío

